



2 Pièces

26 m²

Réf. FR1439872

249 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Vieux-Nice - Rue Droite A proximité immédiate du Cours Saleya et de la mer. Dans un majestueux immeuble niçois, magnifique 2 pièces d'environ 26 m2 en étage élevé, entièrement rénové et meublé avec goût. Matériaux de qualité, décoration soignée, cuisine équipée, climatisé. Faibles charges. Idéal pour investissement ou résidence secondaire. Le rapport ERRIAL sur les risques auxquels ce bien est exposé est disponible en cliquant sur le lien :

Nice - Vieux-Nice - Rue Droite Right next to the Cours Saleya and the sea. In a majestic building in Nice, magnificent 2-room apartment of approx. 26 m2 on a high floor, fully renovated and tastefully furnished. Quality materials, tastefully decorated, fitted kitchen, air conditioning. Low charges. Ideal for investment or second home. The ERRIAL report on the risks to which this property is exposed is available by clicking on the link:

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

